

Sholat Idul Adha di Bokin, Warga Muhammadiyah Dapat Pengawasan Keamanan dari Polsek Sanggalangi

SULSEL INDONESIA SATU - [SULSEL.PUBLIKINDONESIA.COM](https://s Sulsel.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jul 9, 2022 - 16:42



TORAJA UTARA - Berikan rasa kenyamanan saat Sholat Idul Adha 1443 H di Masjid Muhammadiyah Nurul Iman Bokin, Kelurahan Bokin Kecamatan Rantebua Kabupaten Toraja Utara, jajaran Polsek Sanggalangi, turunkan pengamanan, Sabtu (9/7/2022).

Pengamanan ini dipimpin langsung Kepala Kepolisian Sektor Sanggalangi, Polres Toraja Utara IPTU Yos Sudarso Mangguali, bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Yunus dan Ps. Panit Intelkam Aipda Robertus Palullungan.

Berdasarkan informasi yang diterima melalui Humas Polres Toraja Utara bahwa pelaksanaan Sholat Idul Adha 1443 H oleh warga Muhammadiyah, ini sesuai maklumat Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah 01/MLM/I.0/E/2022 melalui metode hisab pelaksanaan Sholat Idul Adha 1443 Hijriyah yang jatuh pada tanggal 9 Juli.



Dimana Sholat Idul Adha di Bokin yang diikuti sekira 150 anggota Jemaah dipandu langsung Khotib Imam Mesjid Bapak Rusli Sarira, dengan tema "Pemulihan ekonomi pasca pandemi virus Covid 19 yang melanda dunia selama dua tahun".

Dalam kesempatannya, mewakili Kapolres Toraja Utara, AKBP Eko Suroso, selaku Kapolsek Sanggalangi, IPTU Yos Sudarso Mangguali, SH mengatakan, bahwa warga Muhammadiyah merayakan Idul Adha 10 Dzulhijjah 1443 Hijriah hari ini dan berbeda dengan hari raya yang ditetapkan pemerintah, yakni Minggu tanggal 10 Juli besok.

"Perbedaan semacam ini juga bukan hanya di Indonesia, tetapi terjadi di berbagai Negara-Negara di dunia, sehingga warga diharapkan agar bersikap biasa dan tidak perlu ada pertentangan atau perselisihan pendapat", ucap Kapolsek Sanggalangi.

Untuk itu kata IPTU Yos Sudarso Mangguali, pengamanan dilakukan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan saat pelaksanaan Sholat Idul Adha

berlangsung.

"Pengamanan Sholat Idul Adha 1443 H yang digelar Muhammadiyah ini juga merupakan salah satu upaya Polres Toraja Utara dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam menjalankan ibadah", pungkas Kapolsek Sanggalangi.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Toraja Utara Polda Sulsel